

Brief:

Hells Angels MC Europe geben bekannt:

Es wurden in letzter Zeit vermehrt Clubs beobachtet, die teilweise unseren Clubnamen, unsere Clubembleme oder unsere Clubfarben für deren eigene Clubzeichen mißbrauchen.

Im günstigsten Fall erscheint es uns so, daß es den betreffenden Leuten erheblich an Phantasie mangelt.

Anfang 1948 wurde der „Hells Angels“ Motorrad-Club gegründet.

*Im Laufe der Jahrzehnte hat der Club sich über 3 Kontinente verbreitet. Nicht nur aus Gewohnheitsrecht, sondern auch aus Urheberrecht, beanspruchen wir unsere Namen, Embleme und Farben **nur für uns allein**. Dies betrifft die Worte „Hells“ und „Angels“ im Namen, die Farben Rot auf Weiß in der Schrift und den geflügelten Totenkopf als Emblem.*

Wir gehen davon aus, daß die betreffenden Clubs, die wir hiermit ansprechen, ihre Zeichen, Namen und Farben aus reiner Unkenntnis angenommen haben. Wir haben diese Art der Veröffentlichung gewählt, um irgendwelche Mißverständnisse auszuschließen und den betreffenden Clubs die nötige Zeit zu geben, die Namen, Farben etc. zu ändern und weitere Zuwiderhandlungen zu unterbinden.

Weiter weisen wir darauf hin, daß verschiedene Firmen widerrechtlich Patches, mehr oder weniger plump gemacht, vertreiben.

Unsere Clubabzeichen sind patentrechtlich geschützt.

Mit freundlichem Gruß

i. V. Teja Otto

Secretary Hells Angels MC – Germany

Postfach 32 27, 2000 Norderstedt 3

Die ersten Reaktionen auf diesen Schrieb waren voller Empörung über diese deutlichen Worte. Erst nach und nach sah man ein, daß die Hell's Angels einen Anspruch auf ihren Namen besitzen. Wenn ein neuer Club sich einen Namen gibt, sollte er, da haben die Angels völlig recht, mindestens soviel Phantasie aufbringen, daß Ähnlichkeiten oder gar Verwechslungen mit anderen Namen und Colours ausgeschlossen sind!